



6 Pièces

216 m²

Réf. MZILOAP2880

6 500 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Idéalement située à quelques pas du vieux village de Mougins et des commerces du Val de Mougins, cette charmante villa bénéficie d'un ensoleillement optimal avec une orientation plein sud et une vue dominante panoramique sur la baie de Cannes. Entièrement rénovée dans un style provençal élégant et lumineux, elle comprend un grand séjour ouvrant sur une belle terrasse ensoleillée, une salle à manger, une cuisine, une chambre de maître avec salle de bains en suite. En rez de jardin, 3 chambres avec chacune salle de bains ou douche et accès direct au jardin joliment complanté et à ...

Sole agent. Situated in an enviable position of walking distance to both the old village of Mougins and to the shops in Le Val de Mougins, this charming villa is on an elevated position with panoramic views down to the sea and Bay of Cannes. Facing due South, it has been entirely renovated in a bright and elegant provençal style. It comprises of a large lounge leading onto a sun terrace, a dining room, a kitchen, a master suite with ensuite bathroom incorporating a bath and large shower. On the garden floor, a further 3 bedrooms with bath or shower room, all having direct access to the newly ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

